Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente. Buenas noches a todos los señores ediles. Procedo en este momento a pasar lista de asistencia, a efecto de declarar en su caso, el quórum legal. Encontrándose presentes: el Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña, Presidente Municipal; Síndicos: Contadora Pública María Elena Castro Cerrillo y Licenciado José Luis Vega Godínez; y, los Regidores: Licenciada Cecilia Pöhls Covarrubias; Ingeniero Carlos Alejandro Chávez Valdez; Licenciada Virginia Hernández Marín; Licenciado Armando López Ramírez; Arquitecta Lilia Margarita Rionda Salas; Licenciada Karen Burstein Campos; Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo; Licenciada Magaly Liliana Segoviano Alonso; Licenciado José Luis Camacho Trejo Luna; Licenciada María Esther Garza Moreno; Licenciada Ana Bertha Melo González; y Contador Público Alejandro García Sánchez. Doy cuenta señor Presidente, que existe quórum legal con 15 asistencias, por lo tanto, los acuerdos que se tomen en esta Asamblea serán válidos. - - - - - - - - - - - - -Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señor Secretario, por favor proceda a desahogar el punto número dos del orden del día, el cual se refiere a la dispensa de la lectura y aprobación, en su caso, del proyecto del

2. Dispensa de la lectura y aprobación en su caso, del proyecto del orden del día. 3. Propuesta de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021, que comprende las previsiones de gasto

público del Ayuntamiento, las dependencias y entidades de la
Administración Pública Municipal para el Ejercicio Fiscal 2021, que
somete a consideración del Ayuntamiento el titular de la Tesorería
Municipal, de conformidad con los artículos 24, 29 y 33 de la Ley
para el Ejercicio y Control de los Recursos Públicos para el Estado y
los Municipios de Guanajuato, para conocimiento de este Pleno y su
aprobación. 4. Clausura de la Sesión
Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente.
Procedo en este momento a ceder el uso de la voz al señor Regidor Oscar
Edmundo Aguayo Arredondo
Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Señor Secretario, nada
más para efecto de tener claridad en el orden del día que tuvieron a bien
mandarnos, veo que viene la cuestión del presupuesto y en los archivos
adjuntos a la convocatoria venían dos archivos diferentes de Excel y luego
venía una carpeta con más subcarpetas con varios archivos de Word y varios
archivos de Excel y de otros formatos, nada más para tener claridad
exactamente qué es lo que voy a aprobar en aras de tener un voto consiente
y razonado del orden del día. Solicitaría que se especifique cuál de todos los
archivos estaríamos aprobando o cuál de todos los archivos es el que incluye
el orden del día o si me pudiera explicar esta parte nada más
Doctor Héctor Enrique Corona León: Claro que sí señor regidor. Todos los
archivos que están en el correo electrónico que se les envió en tiempo y
forma, conforman el proyecto de presupuesto de egresos 2021 que nos ha
presentado el señor Tesorero Municipal
Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Entonces, ¿Son varios
puntos?, o ¿Cuál de todos es? o ¿Cómo?
Doctor Héctor Enrique Corona León: Cada uno de esos archivos forma
parte del documento integral del presupuesto de egresos 2021
Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: ¿No están integrados en
un solo documento por así decirlo?
Doctor Héctor Enrique Corona León: No, todos esos forman parte del
documento en general
Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Muchas gracias
Doctor Héctor Enrique Corona León: De nada señor Regidor. Si no hay
más comentarios al respecto, procedo a tomar la votación. Por tal motivo,
pregunto a los señores munícipes si están por la afirmativa, se sirvan

Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Señor Secretario. Nada más para manifestar y en virtud de que ha quedado establecido que son diversos los archivos y que es un gran cúmulo de información y más aún que dos de estos archivos de acuerdo a lo que se ve en la carpeta electrónica, básicamente se aprecia que fueron modificados y/o creados el día de hoy a las 07:30 de la noche aproximadamente y uno de estos dos archivos que le digo que fueron creados y/o modificados, contiene más de cuatro mil novecientas seis celdas de Excel, cada una con más de una palabra, obviamente nos convocaron con dos horas de anticipación; cuando menos este archivo yo no lo alcancé a leer, revisar o imponerme adecuadamente del documento, lo que además sería humanamente imposible porque si son cuatro mil novecientas seis celdas de Excel y nos convocaron con dos horas

de anticipación: tenemos que fueron con ciento veinte minutos antes y si hacemos la división de las cuatro mil novecientas seis celdas entre los ciento veinte minutos que se nos dio, tenemos que para haberme impuesto adecuadamente de este documento que se va a someter a consideración, tendría que haber leído, analizado y revisado cerca de setenta y seis, setenta y siete celdas por minuto o lo que es lo mismo, entre 1.3 y 1.5 celdas por segundo, cada una no tiene una palabra, cada uno tiene varias palabras, mi capacidad de lectura realmente no es tan extraordinaria; mi comprensión de lectura tampoco como para leer varias palabras en un segundo y estar precisamente enterado de todas esas, entonces, con base a todos estos argumentos que estoy comentando y en aras de no violentar el derecho del debate de los integrantes del Ayuntamiento a conocer el contenido del documento y a imponerse, le solicitaría si fuera tan amable de darle lectura para efecto de no hacer violatorio ninguno de mis derechos. Espero que me responda y si no fuera esto posible, pediría el uso de la voz para una

Doctor Héctor Enrique Corona León: Gracias señor Síndico José Luis Vega Godínez. Señor Presidente Municipal, le cedemos el uso de la voz. - - -

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: En el mismo sentido que nuestro Síndico, decirle que este documento fue enviado con cinco días de anticipación que tuvo el señor Regidor Oscar Edmundo Aguayo Arredondo,

al cual admiro por cierto en este tema de su precandidatura; tuvo la
oportunidad de cinco días para leerlo y analizarlo, no es lo correcto que
diga que no puede leerlo con ciento veinte minutos de anticipación,
entiendo el juego político, pero con toda la seriedad del mundo tuvo cinco
días como lo marca el reglamento y como marca la ley, él no lo va a
entender, pero los ciudadanos de Guanajuato lo saben y lo entienden
perfectamente
Doctor Héctor Enrique Corona León: Muchas gracias señor Presidente.
Señor Regidor Oscar Edmundo Aguayo Arredondo, le cedemos el uso de la
VOZ
Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Señor Secretario, nada
más para preguntarle ¿Qué va a pasar en base a mi petición?, ¿Cómo se
va a desahogar?, y tengo reservada mi intervención que le había
comentado
Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Lo que va a pasar señor
Secretario es que se va a recabar la votación como usted bien sabe, y el
señor Regidor podrá hacer uso de la palabra las veces que lo considere
necesario, pero le pido recabe la votación
Doctor Héctor Enrique Corona León: Así es señor Presidente, de
conformidad con el artículo 38 del Reglamento Interior del Honorable
Ayuntamiento Constitucional de Guanajuato, Gto
Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Señor Secretario, de
acuerdo al reglamento, no se puede tomar el uso de la voz una vez tomada
la votación, por eso le pediría que si lo va someter a votación, me dé la
oportunidad de hacer mi exposición antes, procuraré ser breve, no exceder
más de diez minutos por respeto a los oradores. Si me da la oportunidad, se
lo agradecería
Doctor Héctor Enrique Corona León: La ley lo faculta, esta sería su
segunda intervención señor regidor
Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor Secretario, nada
más con cronómetro en mano, le pido que sean los diez minutos por favor,
gracias
Doctor Héctor Enrique Corona León: Tomamos en cuenta eso señor
Doctor Héctor Enrique Corona León: Tomamos en cuenta eso señor Presidente. Adelante señor Regidor, tiene el uso de la palabra
-

aquí pasando y que no se deje sorprender y no crean las mentiras que están acostumbrados aquí a decir, tengo en mi dispositivo el correo enviado el día de hoy hace dos horas precisamente, en el cual no se justifica la urgencia para una sesión extraordinaria, pero más allá de eso, parte de los documentos que dicen que supuestamente se me dio con cinco días de anticipación a juicio de las demás personas, yo insisto, esto es imposible, ¿Por qué?, por una simple y sencilla razón, los documentos están modificados hoy, aquí está el documento de Excel que les decía 07:49 horas que fue cuando se modificó, detalles y actividad, aquí dice: creado a las 07:48 horas del día de hoy y modificado 07:49 de la tarde por Héctor Enrique Corona León y dice: Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021, a publicarse en el periódico oficial, entonces, lo que vienen aquí a decir es una mentira, aquí mismo en la plataforma y lo digo respetuosamente y para que quede grabado en video, no hay actividad registrada antes del 22 de diciembre Héctor Enrique Corona León, subió el archivo a las a las 07:48 horas, cambió el nombre del archivo a las 07:49 y finalmente, lo compartió a las 07:52 horas. La ciudadanía claramente se está dando cuenta que aquí ya son puras mentiras lo que vienen a decir los demás integrantes del Ayuntamiento, y sobre todo, lo más preocupante que tenemos, es que hay días inhábiles para cualquier trámite, que actualmente ya son inhábiles a partir de hoy para cualquier trámite que haya hecho la ciudadanía, cualquier petición, cualquier solicitud de permiso ya no se les va a atender por disposición del Ayuntamiento, iah!, pero qué bueno, para gastar ¿Qué tal?, hay mucha urgencia de aprobarlo a como dé lugar aun y cuando todavía existía más tiempo, pero bueno, ya sabemos de antemano que la mayoría de los integrantes del Ayuntamiento ya están aquí bien centaviados y ya se van a ir de navidad y pues mi voto es en contra porque no se me dio la oportunidad de revisarlo y es cuánto señor Secretario. - - - -Doctor Héctor Enrique Corona León: Señor Síndico José Luis Vega

Licenciado José Luis Vega Godínez: Primero, me gustaría recriminar al regidor la facilidad con la que insulta a los integrantes de este Pleno, no sé quién lo educó, pero necesita regresar al seno de su familia y al seno de su escuela para que sepa contener las palabras que aquí expresa. Es necesario también, rectificarle los hechos, por supuesto que el documento está modificado porque los acuerdos se tomaron alrededor de las 07:00 noche del

día de hoy, no vino porque esa es su costumbre y también hay que indicarle que es falso que el día de hoy sea inhábil, necesita regresar a la escuela a estudiar derecho para poder distinguir los efectos de unas vacaciones administrativas para los empleados y lo que un día hábil o inhábil es para un órgano de gobierno como este, ya se requiere seriedad de esta persona, compromiso con su cargo porque en estos dos años el espectáculo es lo que ha venido a buscar y es necesario hacérselo ver. Es cuánto Secretario. - - - -Héctor Enrique Corona León: Gracias señor Síndico José Luis Vega Godínez. Cedo a continuación, el uso de la voz al señor Presidente Municipal. Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias Secretario. La verdad es que el Presidente debe de mantener la cordura, la compostura y debe mantener el orden aquí, sin embargo, el señor Regidor, primero, no lo veo que esté en pantalla; en segundo lugar, yo le diría que ofende, lastima y demerita el trabajo de cada uno de sus compañeros de Cabildo y de comisión, al decir que están maiceados, hubo cinco días hábiles de trabajo y dos mesas de trabajo el día de ayer y el día de hoy a las cuales no asistió el señor Regidor. Mi trabajo, señor Secretario y ciudadanos, lo hago por amor a Guanajuato, con el primer afán de servir a mi pueblo que tanto me ha dado y vio nacer a mis hijos Saúl y Sabina; en segundo lugar, yo le diría al señor Regidor, nunca luchó porque no se incrementara el cuatro por ciento de su salario; nunca luchó por ninguna de las partidas del gasto corriente del Ayuntamiento o del gobierno municipal, sin embargo, lo veo a él como se dice ser, un pollo giro, como un pollo leal o como un pollo de batalla. Yo lo reto a que el próximo año ceda su sueldo, lo done al cien por ciento como yo estaría dispuesto a donarlo a alguna asociación civil como puede ser el DIF. Cuando él dice que están los Regidores maiceados, en este sentido como él sabe que es una falacia, que es una falsedad y que es una barbarie lo que está diciendo; en este sentido, porque no hacemos un tema donde usted done el cien por ciento de su sueldo, que dicho sea de paso, dicen los abogados como usted, en este momento no tiene todo su sueldo al cien por ciento porque lo tiene cortado o coartado por una denuncia o demanda civil, y lo hago yo igual y lo donamos al DIF o lo donamos al tema de las fundaciones que hay en Guanajuato capital, porque el engaño, la falsedad y el hablar es lo más fácil señor Regidor, pero tuvo cinco días para revisar y dos días para asistir a mesas de trabajo y no lo hizo, ahora sí que puesto y dispuesto señor Regidor. Guanajuato necesita de usted y necesita de nosotros y no estuvo aquí para decir que no quería que le aumentaran su sueldo o que renunciaba a su derecho, a su secretaria o a su asistente privada, entonces, estamos a la orden Regidor. - - - - - - -Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: Señor Secretario, nada más para rectificar un par de hechos, no intervención, sino Doctor Héctor Enrique Corona León: Adelante señor Presidente, tiene el Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Para finalizar, yo exhorto al señor Regidor que dice que aquí estamos maiceados; que aquí no se hacen las cosas bien, que done su sueldo, yo lo dono, se va al DIF, se va Mujeres Pro Guanajuato o algún tema así, y bueno, él está aquí por amor a Guanajuato, no está aquí por los centavitos que gana ni por el Doctor Héctor Enrique Corona León: Adelante señor Regidor para Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: dos rectificaciones, una para el señor Síndico y otra para el Presidente Municipal respetuosamente. La primera, manifestar y sobre todo para que se entere la ciudadanía porque vienen a decir aquí medias verdades, que la ausencia en las mesas de trabajo, se debió a que para mí la salud es lo más importante, yo sigo al pie de la letra el evitar lo menos posible las reuniones concurridas, sabemos que el Director de Desarrollo Social le dio COVID; que el Presidente Municipal tenía la sospecha de que le dio COVID, entonces, ha habido más personas en la Presidencia Municipal con COVID incluso el mismo Secretario lo ha declarado que van cuando menos contabilizadas diez personas con COVID y dos fallecidos, entonces, en aras de respetar esto, yo simplemente preferí optar por la salud antes que este tipo de reuniones a las que dicho sea de paso, no estamos obligados a asistir, estamos obligados a asistir a las sesiones de Ayuntamiento que entiendo son virtuales, precisamente para evitar el contagiadero. No puedo andar ahí por la vida por un lado diciendo que me presento a la sesiones de forma virtual para evitar la propagación del COVID y por la otra acudiendo a reuniones en la misma Presidencia de forma presencial, eso por un lado sería mi primer rectificación; y mi segunda rectificación,

deje de andar ordenando que se hostigue a los franeleros; que se les cobre a las personas en el cantador; que se les cobre a varios comerciantes de forma indebida, que se dejen de hacer contratos multimillonarios en el IMPLAN que para mí eso es un robo el hacer este tipo de contratos que ninguna utilidad tienen; funciones que se están haciendo mal básicamente. Para que la ciudadanía se entere, en esta sesión yo nunca mencioné la palabra maicear, pero ya cada quien lo tiene en su conciencia, sabe lo que está haciendo, nunca dije la palabra maicear y sin embargo, ya se lo atribuyen porque saben bien lo que están haciendo. Es cuánto señor Secretario. - - - - - - -Licenciado José Luis Vega Godínez: Dijo centaviados señor Regidor. - - -Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Señor Secretario, le pido por favor ya vaya a votación si es usted tan amable por respeto a los ciudadanos de Guanajuato y a mis compañeros miembros del Doctor Héctor Enrique Corona León: Claro que sí señor Presidente. Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Mi voto es a favor señor Secretario, diciéndole a todos los guanajuatenses y lo digo con todo respeto a mis compañeros del Ayuntamiento de las fracciones del PAN, MORENA y PRI, que es un año muy complicado, vamos a tener un año 2021 difícil y que sé que todos han puesto de su parte para lograr tener un presupuesto que se ajuste, que en la medida del año podrá ser modificado, que la Síndica María Elena Castro Cerrillo, así como las Regidoras Cecilia Pöhls Covarrubias, Virginia Hernández Marín, Lilia Margarita Rionda Salas, Karen Burstein Campos, María Esther Garza Moreno y por supuesto Magaly Liliana Segoviano Alonso, me han dicho que hay que estar del lado de la ciudadanía, es un presupuesto muy complicado pero estoy seguro que juntos saldremos adelante. No dejo de lado a los Regidores José Luis Camacho Trejo Luna, Armando López Ramírez, Carlos Alejandro Chávez Valdez, José Luis Vega Godínez, y hasta el propio Regidor Oscar Edmundo Aguayo Arredondo, aunque tengamos diferentes formas de pensar, mi voto es a favor. - - - - - - - - - - - - -Contador María Elena Castro Cerrillo: Mi voto es a favor señor Secretario y en el mismo sentido del Alcalde, lo que siempre he querido es que no haya eventos hasta que el semáforo cambie y sobre todo, buscar que más guanajuatenses no se congreguen en lugares públicos. - - - - - -Licenciada Karen Burstein Campos: Antes de votar, quisiera dar a conocer a la ciudadanía, primero que nada, un abrazo fraterno de amor, de felicidad, de navidad que todos la pasen muy lindo en sus hogares que se sigan cuidando y que por parte del Honorable Ayuntamiento, efectivamente hubo un trabajo de intercambiar y retroalimentar este presupuesto en donde cada uno pudo expresar el sentimiento de qué se necesita para Guanajuato, cómo optimizar y cómo hacer crecer la cobija tan pequeña con un déficit de más de cuarenta y dos millones de pesos por falta de ingresos; de alguna manera, hubo varios mecanismos que se usaron, primero, para ser solidarios y subsidiarios con todos los guanajuatenses en el tema de cobros y hoy por hoy quiero decirles que se hizo un presupuesto con una visión muy humana donde estamos cuidando de una manera muy conservadora como ser mejores y por ello les digo Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo: No podría votar a ciegas, sería una irresponsabilidad de mi parte, más como ya como dije, un archivo se subió hoy a las siete de la noche, entonces, por estas razones mi voto es en contra, pidiendo una disculpa a mis demás compañeros que se sintieron ofendidos por constantemente estar diciendo la verdad y por ponerse el chaleco otra vez que sin mencionar su nombre

Licenciada Magaly Liliana Segoviano Alonso: Gracias señor Secretario. También quiero decirle a la ciudadanía que estas fiestas tengamos los cuidados necesarios ante la pandemia y efectivamente tuvimos el tiempo suficiente para revisar este presupuesto y hacer conciencia en cuanto lo que estamos atravesando y enfocarlo principalmente a la ciudadanía. Ha sido un trabajo de días para revisarlo en mesas de trabajo, en las cuales discutimos y analizamos los diferentes puntos que se nos presentaron, por lo cual creo que de manera consciente estoy cumpliendo con mi responsabilidad como Regidora y la decisión de mi votación es en aras de siempre de ver por el bien de la ciudadanía guanajuatense. Así mismo recordar que tengamos todas las medidas de sanidad y precaución, estamos atravesando todavía una situación difícil, pero estamos trabajando para los guanajuatenses y el sentido de mi votación es a favor. Licenciada María Esther Garza Moreno: Quiero hacer uso de la palabra

muy brevemente para agradecer a todos los compañeros, porque creo que hace mucho en este Ayuntamiento no coincidíamos todos en la necesidad de ir por el mismo rumbo y tener un presupuesto ad hoc con lo que estamos viviendo con el boquete tan grande que tenemos de presupuesto, no hay mucho dinero y creo que la Nena que tanto luchó por lo que ella está viendo en salud; Ceci, Magaly, Karen y todos estuvimos de acuerdo, le presentamos todos, porque yo tengo aquí la lista de lo que presentamos cada uno, dónde queríamos ayudar a la ciudadanía y cómo pensábamos que iba a estar mejor en diferentes rubros que tuvimos dieciocho rubros que analizamos de uno por uno y en la reunión que tuvimos a medio día el señor tesorero nos comentó cuáles se podía y cuáles no, pero por el bien de la ciudadanía que estamos representando en este Ayuntamiento. Les quiero agradecer mucho por todas las atenciones y que hayamos hecho un trabajo tan profesional y tan interesante porque de manera personal, me metí hasta lo hondo y profundo de este trabajo que hice primero a consciencia y después con los compañeros y al final preguntando y preguntado al señor Tesorero. Muchas gracias, yo creo que todos estamos orgullosos de este trabajo que hicimos, porque estuvimos puntuales y participando todos, aquí nadie se lleva la medalla porque creo que todos tuvimos parte en lo que nos correspondía tener y hablar. Muchas gracias y ojalá tengamos, pues no pueden ser fiestas, pero que estemos resguardados en nuestras casas y nos cuidemos para que el próximo año Licenciado José Luis Vega Godínez: Señor Secretario, escuché con atención el discurso congruente y adecuado a la realidad que dio nuestra compañera María Esther Garza Moreno, sin embargo me quedó la duda si se pronunció expresamente a favor o en contra. - - - - - - - - - - - - - - -Licenciada María Esther Garza Moreno: Mi voto es a favor. - - - - -Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Proceda a recabar la votación que corresponde si es tan amable señor Secretario. - - - - - -Doctor Héctor Enrique Corona León: Con su venia señor Presidente, procederemos a recabar la votación correspondiente. Por lo que consulto a esta Honorable Asamblea si están por la afirmativa de la propuesta de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021, que comprende las previsiones de gasto público del Ayuntamiento, las dependencias y entidades de la Administración Pública Municipal para el Ejercicio Fiscal 2021, que somete a consideración del Ayuntamiento el titular de la Tesorería Municipal, de conformidad con los artículos 24, 29 y 33 de la Ley para el Ejercicio y Control de los Recursos Públicos para el Estado y los Municipios de Guanajuato; sírvanse manifestarlo levantando la mano, para efecto de tomar la votación que corresponda para este efecto. Señor Presidente, le informo que el Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2021, que comprende las previsiones de gasto público del Ayuntamiento, las dependencias y entidades de la Administración Pública Municipal para el Ejercicio Fiscal 2021, y que somete a consideración del Ayuntamiento el titular de la Tesorería Municipal, para en su caso aprobación. Lo anterior, de conformidad con los artículos 24, 29 y 33 de la Ley para el Ejercicio y Control de los Recursos Públicos para el Estado y los Municipios de Guanajuato, ha sido aprobado con 14 votos a favor; y 1 voto en contra del Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo, en los términos propuestos por la Tesorería Municipal. -------Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Le voy a pedir señor Secretario que continúe con el siguiente punto del orden del día. - - - - -Doctor Héctor Enrique Corona León: El siguiente punto corresponde a la clausura de la sesión por parte de usted señor Presidente.- - - - - - - - - - - -Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña: Muchas gracias señor Secretario. Siendo este el último punto del orden del día y la última sesión del año 2020, donde ha sido un año muy complicado para todo el mundo, para los mexicanos y sobre todo para los guanajuatenses, con el corazón en la mano quiero agradecer a cada uno de los miembros del Ayuntamiento a la Regidora Cecilia Pöhls Covarrubias por su trabajo incansable en el tema de los mercados y por estar luchando por el bienestar de los locatarios; a la Síndica María Elena Castro Cerrillo, en el tema de salud y desarrollo social; a José Luis Camacho Trejo Luna en el tema en el impulso al desarrollo económico y desarrollo social; a Armando López Ramírez en el tema del turismo; María Esther Garza Moreno por estar continuamente en las comunidades entregando apoyos, despensas, leche; también a Lilia Margarita Rionda Salas en el tema de turismo, a nuestra compañera Karen Burstein Campos también en el tema del comercio y turismo, gracias a ella y a Tey se pudieron dar los dos mil pesos; Magaly Liliana Segoviano Alonso, siempre en la oposición, pero desde la oposición donde realmente sabe pensar y aportar,

gracias Magaly por todas tus ideas y por todo el apoyo a la ciudadanía; Ana Bertha Melo González por esos temas que se están trabajando hoy en la Comisión de Gobierno; por el tema de los animales y el apoyo al medio ambiente; a Virginia Hernández Marín hoy en la Comisión de Hacienda y en la Comisión de Asuntos Internos; también a Alejandro García Sánchez por estar al pendiente de Contraloría; Carlos Alejandro Chávez Valdez desde las Comisiones de Seguridad y Obra Pública; José Luis Vega Godínez por el gran trabajo que tuvo en la Comisión de Hacienda y hoy también en el tema de Gobierno, en donde hay muchos temas pendientes y en donde tenemos una agenda importantísima para Guanajuato capital; Oscar Edmundo Aguayo Arredondo y todos los integrantes de este Ayuntamiento. No quiero dejar de mencionar a ninguno por su trabajo, por su talento, por su dedicación, por su tiempo, por pensar diferente, pero al final de cuentas, por llevar a buen puerto a Guanajuato capital; a los amigos de la prensa por ayudarnos a compartir las noticias buenas y malas para Guanajuato; y, a ti también Héctor Corona por ser un excelente Secretario del Ayuntamiento y saber conjugar estos temas. A todos los integrantes de la administración municipal, agradecerles, pero sobre todo, a los guanajuatenses. Hoy yo veo un Ayuntamiento de quince hombres y mujeres que siguen preocupados por la salud de la gente de Guanajuato; que siguen preocupados porque esta pandemia no nos sobrepase, no nos rebase y no se nos salga de control y también a los integrantes del Ayuntamiento que en lo corto y en lo externo me han dicho que quieren seguir apoyando al comercio local; a los mercados, al comercio ambulante; a la colocación de sillas y mesas, extensiones de horario y que estoy seguro que en los primeros días del año lo podemos sacar adelante. Gracias a todos, gracias a los ciudadanos; a los señores Directores; al Tesorero Municipal, pero sobre todo, gracias a los guanajuatenses por seguir teniendo esta confianza. De esta manera, quiero dar por clausurada esta sesión extraordinaria número 13 del Honorable Ayuntamiento trienio 2018-2021, donde votamos este presupuesto de egresos complicado y que por supuesto, en este presupuesto de egresos no vienen zapatos; pista de hielo y no vienen cosas que quizás sean superfluas y que son innecesarias en este momento pero sí vienen cosas importantes como este aumento del más del 17% al tema del incremento a la Secretaría de Seguridad Ciudadana; incremento a la gente de Protección Civil y de esto de lo que ha luchado María Elena Castro Cerrillo para que la gente de salud pueda tener un

Presidente Municipal:

Licenciado Mario Alejandro Navarro Saldaña

Síndicos:

Contadora Pública María Elena Castro Cerrillo

Licenciado José Luis Vega Godínez

Regidores:

Licenciada Cecilia Pöhls Covarrubias

Ingeniero Carlos Alejandro Chávez Valdez

Licenciada Virginia Hernández Marín

Licenciado Armando López Ramírez

Arquitecta Lilia Margarita Rionda Salas

Licenciada Karen Burstein Campos

Licenciado Oscar Edmundo Aguayo Arredondo

Licenciada Magaly Liliana Segoviano Alonso

Licenciado José Luis Camacho Trejo Luna

Licenciada María Esther Garza Moreno

Licenciada Ana Bertha Melo González

Contador Público Alejandro García Sánchez

Doctor Héctor Enrique Corona León Secretario del Honorable Ayuntamiento